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防災行政無線 移転再建築予定のみんなの家（加勢の上）

【第2回臨時会 7月25日】
一般会計補正予算では、第1回みなみあそ復興マラソン大会運営予算について議論された。

議　案 審議内容
議案第60号 令和元年度南阿蘇村一般会計補正予算（第２号）� 700万円
議案第61号 工事請負契約の締結（白水小学校外２校空調整備設置等）� １億835万円
議案第62号 工事請負契約の締結（南阿蘇中学校外２校空調整備設置等）� 8635万円
議案第63号 工事請負契約の変更（宅地耐震化工事）� 約8488万円

審議の結果、補正予算 賛成多数、工事請負 全会一致 で原案可決

（令和元年度一般会計補正予算）第2号

マラソン大会の当初予算500万円が、補正で1200万円になった。初めての大会とはいえ、あまりに
杜撰な計画だ。その財源を復興基金に求める事も理解に苦しむ。たった1日のイベントに復興基金、
支援金を使う事は、被災した村民からも理解を得られないだろう。安易な補正増額には賛同できない。
現在の吉良村政の体質、財政運営にも異を唱える意味でも今回の補正予算には反対である。

採択された請願書・陳情書
請願第1号　提出先　熊本県知事
『主要農作物種子法廃止にかわる熊本県独自
の条例制定を求める意見書の採択について』
請 願 者　農政連阿蘇総支部
　　　　　支部長　原山�寅雄
紹介議員　今村�竜喜　議員

全会一致で採択

陳情第1号　提出先　内閣総理大臣・外務大臣
　　　　　　　　　  内閣官房長官
『日本政府に「沖縄県民は先住民族」という国連の誤った
認識と勧告の撤回を求める意見書の採択について』
陳 情 者　一般社団法人日本沖縄政策研究フォーラム

理事長　仲村�覚
反対討論　立石�武博　議員

賛成多数（棄権１）で採択

賛成討論

反対討論 太田議員

なし

センター、一括解体へ
スクールバス進入路確保のため


